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ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 1 

COORDENAÇÃO DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS 2 

BIOLÓGICAS COM LINHA DE FORMAÇÃO EM BIOLOGIA DA 3 

CONSERVAÇÃO DO CAMPUS LAGOA DO SINO 4 

No dia 19 de junho de 2017, às 15 horas e 09 minutos, na sala de reuniões do 5 

Espaço Prof. Dr. Millor Fernandes do Rosário - Ciclo Básico I, do campus Lagoa 6 

do Sino, ocorreu a oitava reunião ordinária do Conselho de Coordenação do curso 7 

de Graduação em Ciências Biológicas com linha de formação em Biologia da 8 

Conservação. Estavam presentes os membros que assinaram a lista anexa a esta 9 

ata. Ausente com justificativa: Alberto Luciano Carmassi (licença paternidade), 10 

Dafny Defante Tarantine, Fernando Campanhã Vicentini, Ricardo Serra Borsatto e 11 

Juliano Marcon Baltazar. O técnico de laboratório, Caetano Afonso Lanzoni 12 

Troiani, esteve presente como convidado para tratar do item 2.9 da pauta. O 13 

presidente, após congratular-se com os presentes passou os seguintes informes: 14 

1) Expediente. 1.1 Comunicados da Presidência. 1.1.1) O Prof. José Augusto 15 

solicitou, aos membros presentes, a alteração da ordem do item 2.9 da pauta para 16 

2.1 e alterando os demais sucessivamente. A alteração foi aprovada por 17 

unanimidade pelos membros. 1.1.2) O Prof. José Augusto informou que o curso 18 

recebeu o seu primeiro cancelamento de matrícula deste ano de 2017. A discente 19 

entregou o formulário de cancelamento de matrícula na secretaria do curso, onde 20 

também preencheu um formulário para controle de evasão estudantil. O mesmo foi 21 
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encaminhado para o Núcleo Docente Estruturante (NDE) do curso para ser 22 

analisado e possíveis adequações que venham ser necessárias na estrutura. 23 

1.1.3) O Prof. José Augusto informou que foi encaminhada uma ficha 24 

compromisso para os docentes não biólogos que atuam no curso, para manifestar 25 

o interesse em continuar, de forma permanente, a ministrar os conteúdos a eles 26 

atribuídos. Como apenas 6 docentes haviam devolvido a ficha, foi sugerido que a 27 

ficha fosse encaminhada novamente aos professores que ainda não tinham 28 

devolvido. 1.1.4). O Prof. José Augusto informou que foi solicitado ao curso a 29 

indicação de 6 docentes para comporem as comissões da Jornada Acadêmica, 30 

que será realizada entre os dias 23 e 25 de outubro de 2017. Os docentes 31 

indicados foram: Gilmar Perbiche Neves, para a comissão de Secretaria; Alberto 32 

Luciano Carmassi, para a comissão de Logística; Erika Mayumi Shimabukuro, 33 

para comissão de Comunicação; Fernando Periotto, para comissão Cultural; 34 

Vinícius de Avelar São Pedro e Roberta Barros Lovaglio, para a comissão 35 

Científica. 1.2 Comunicados dos membros. 1.2.1) O Prof. Gilmar informou que 36 

chegou o contrato do CNPQ referente ao projeto de pesquisa encaminhado 37 

anteriormente. 2) Ordem do Dia. 2.1) Edital de Viagens Didáticas. O Prof. José 38 

Augusto passou a palavra para o técnico Caetano, membro da Comissão 39 

responsável pela elaboração do Edital de Viagens Didáticas. O mesmo explicou as 40 

alterações e sugestões dadas pelos membros da comissão do campus Lagoa do 41 

Sino e dos demais campi, conforme documento em anexo. As sugestões 42 
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apresentadas foram: assinatura do termo de responsabilidade pelo discente no ato 43 

da matrícula (sugestão dada pelo Prof. Vinícius); o servidor fiscal do contrato não 44 

tem a obrigação de verificar os veículos disponibilizados para as viagens. Ficou 45 

decidido que o edital seria encaminhado para os membros conselheiros para que 46 

novas sugestões fossem dadas.  2.2) Aprovação da Ata da 8ª Ordinária do 47 

Conselho. O Prof. José Augusto comunicou que o Prof. Juliano, por e-mail, 48 

informou que o Prof. Vinícius mostrou-se interessado em ser o suplente no 49 

conselho consultivo Flona de Capão Bonito. Os membros deliberaram e 50 

aprovaram, por unanimidade, a indicação do Prof. Vinícius de Avelar São Pedro, 51 

como suplente no conselho consultivo Flona de Capão Bonito. 2.3) Definição de 52 

calendário de reuniões do Conselho para o ano letivo de 2017. O Prof. José 53 

Augusto informou da necessidade de um calendário de reuniões do conselho para 54 

o ano letivo de 2017. As datas sugeridas foram: 29/08, 27/10 e 12/12/2017, e o 55 

horário de início das reuniões ficou às 15horas. Após deliberações dos membros, 56 

as datas foram aprovadas por unanimidade. 2.4) Datas da avaliação 57 

integradora. O Prof. José Augusto sugeriu a alteração da data de entrega da 58 

Avaliação Integradora do curso, que estava marcada para o dia 21/07/2017 para o 59 

dia 27/07/2017, por conta da suspensão das aulas no período de 30/5 até 60 

02/06/2017. A alteração foi aprovada por unanimidade. 2.5) Datas de 61 

Comemoração do dia do Biólogo. A Profa. Alexandra sugeriu a alteração da 62 

data de comemoração do dia do Biólogo, no campus, de 28 e 29/08/2017 para 12 63 
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e 13/09/2017, por conta da alteração do calendário acadêmico, onde o início do 2º 64 

semestre letivo de 2017 acontecerá no dia 27/08/2017. A alteração foi aprovada 65 

por unanimidade. 2.6) Definição de representantes para CoICT. O Prof. José 66 

Augusto informou da necessidade da indicação de novos membros para 67 

comporem o CoICT (Comitê de Iniciação Científica e Tecnológica). Foram 68 

indicados os docentes Roberta Barros Lovaglio (titular) e Vinícius de Avelar São 69 

Pedro (suplente). As indicações foram aprovadas por unanimidade. 2.7) Definição 70 

de coordenador e vice para período de férias. O Prof. José Augusto informou 71 

da necessidade da indicação de docentes para substituírem a coordenação em 72 

período de férias.  Para o período de 25/07 a 02/08/2017, a coordenação será 73 

exercida Profa. Roberta Barros Lovaglio. Para o período de 19 a 25/07/2017, a 74 

vice-coordenação será exercida pelo Prof. Vinícius de Avelar São Pedro. Para o 75 

período de 25/07 a 18/08/2017, a vice-coordenação será exercida pelo Prof. 76 

Juliano Marcon Baltazar. Após deliberações, as indicações foram aprovadas por 77 

unanimidade. 2.8) Processo de reconhecimento de atividades curriculares do 78 

discente Marcos Costa Oliveira. O Prof. José Augusto informou que o discente 79 

Marcos Costa Oliveira abriu, na secretaria do curso, processo de reconhecimento 80 

de atividades curriculares cursadas e aprovadas anteriores ao ingresso na 81 

UFSCar. Após a análise da documentação apresentada, o Prof. José Augusto 82 

informou a possiblidade de reconhecimento de atividades curriculares nos 83 

seguintes eixos: CET 1 (Ciências Exatas e da Terra 1), CET 2  (Ciências Exatas e 84 
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da Terra 2) e DB 3 (Diversidade Biológica 3). Após deliberações dos membros, foi 85 

aprovado e concedido o reconhecimento nos eixos CET 1 , CET 2 e DB 3. 2.8) 86 

Lista de compra: equipamentos. A Profa. Alexandra informou que chegou ao 87 

CCN os recursos provenientes da fazenda. A comissão definiu como priorizar as 88 

compras. Para isso, foi disponibilizada às coordenações uma planilha onde foram 89 

registrados, por prioridade, os equipamentos necessários para o funcionamento de 90 

todos os cursos. Os membros deliberaram e alteraram as algumas prioridades de 91 

alguns equipamentos. 2.9) Manifestações dos discentes a respeito do PAC. 92 

Nada mais havendo a tratar, por volta de 17h09, o Senhor Presidente agradeceu a 93 

presença e colaboração dos membros participantes, declarando encerrada a 94 

presente reunião, da qual, eu, Fábio Gomes Lagoeiro, secretário do curso, redigi a 95 

presente ata, que assino, após ser assinada pelo Senhor Presidente e demais 96 

membros presentes. 97 

Prof. Dr. José Augusto de Oliveira David (Presidente) _______________________ 98 

Profa. Dra. Alexandra Sanches (Vice-Presidente) __________________________ 99 

Denise Pedro Veras (Membro) ________________________________________ 100 

Fábio Gomes Lagoeiro (Membro) ______________________________________ 101 

Prof. Dr. Fernando Periotto (Membro) ___________________________________ 102 

Profa. Dra. Roberta Barros Lovaglio (Membro)  ___________________________ 103 

Prof. Dr. Vinícius de Avelar São Pedro (Membro)  _________________________ 104 


